

# Aumentan Demandas Sobre un Mercado Libre de Café

HAMBURGO, julio 19 (DPA).— Las críticas contra el Acuerdo Internacional del Café se han intensificado entre los países consumidores y las demandas en favor de un mercado libre y sin reglamentaciones se hacen en voz cada vez más alta.

La empresa cafetalera alemana Bernhard Röhfs de Hamburgo, en su último boletín informativo sobre el mercado publicado hoy, señala que según los críticos sólo un mercado libre puede satisfacer la demanda de café de la calidad deseada y en cantidades suficientes como también asegurar el suministro global del mercado.

El mecanismo precios/cuotas del acuerdo cafetalero, que está vigente hasta el 30 de septiembre de 1989, ha originado una división del mercado con precios desiguales para los dos grandes grupos de café: robusto y suave.

Como consecuencia de este mecanismo precios-cuotas, el café robusto ha bajado de precio en forma continuada y el café suave se ha encarecido y es también cada vez más escaso.

El primero se cotiza en el mercado a 85 centavos de dólar por libra y el café suave a 1.40 centavos de dólar por libra.

El sistema de cuotas globales de exportación fue reimplantado en octubre del año pasado por los 74 países productores y consumidores firmantes del Acuerdo Internacional del Café.

Este sistema de cuotas, que había quedado suspendido en febrero de 1986, fue reimplantado con el objetivo de lograr un nivel de precios de entre 1.20 y 1.40 dólares por libra, es decir entre un 15 y un 35 por ciento más alto que el nivel de octubre del año pasado.

Todo este sistema está regulado por una reducción de la producción para presionar en el mercado y lograr por esta vía un incremento del precio. Este sistema precios/cuotas es ahora fuertemente criticado entre los importadores de café de Alemania Federal, que prefieren un sistema de mercado libre para el producto.

## Sequía E.U. Puede Crear un Conflicto con Canadá

TORONTO (Canadá), julio 19 (EFE).— El problema de la persistente sequía en Estados Unidos puede crear un conflicto de intereses con Canadá, se señaló hoy en Toronto.

El gobierno canadiense, según fuentes oficiales, ha empezado a tomar precauciones para prevenir la aparición de problemas ante

el anunciado plan estadounidense de aprovechar intensamente el caudal de los grandes lagos, compartidos por ambos países.

El gobernador del estado de Illinois, James Thompson, anunció recientemente su interés por emplear las reservas del lago Michigan para garantizar el consumo de

—Favor pase a la página 17.

## Complace a Shultz Decisión de Irán sobre Cese al Fuego

TOKIO, julio 19 (AP).— El Secretario de Estado norteamericano George P. Shultz dijo hoy que Washington sigue dispuesto a mantener conversaciones oficiales con Irán, y se expresó complacido por la aceptación de ese país de la resolución de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre el cese de fuego en su

guerra con Iraq. Shultz, que habló aquí al disponerse a finalizar su gira por nueve países asiáticos y de la región del pacífico, advirtió sin embargo que los buques de guerra de la Marina norteamericana permanecerán en el Golfo Pérsico hasta tanto no haya necesidad de que

—Favor pase a la página 31.



HERIDO CON PIEDRA. Jerusalén, Israel, julio 19. Policía israelí (no identificado) fue herido con una piedra en la cabeza, cuando patrullaba en la vieja ciudad de Jerusalén. Los soldados no se explican de qué región les fue lanzada la piedra. (Cable-foto AP).

## Panamá Deja de Percibir 54% de Ingresos Capital

PANAMA, julio 19 (ACAN-EFE).— El estado panameño ha dejado de percibir casi un 54 por ciento de los ingresos de capital en lo que va de este año respecto al de 1987, según el Sindicato de Industriales de Panamá, citando datos oficiales. La situación de las fi-

nanzas del estado es "precaria", sostiene el gremio, ha provocado que las cuentas públicas estén en "rojo".

La casi totalidad de los ingresos que ha percibido hasta ahora el estado ha sido utilizada por el gobierno

—Favor pase a la página 21.

### En Colombia:

## Desbaratan Red Terrorista Vinculada con Narcotráfico

BOGOTÁ, julio 19 (AP).— Una vasta red internacional de la alianza entre narcotraficantes y terroristas con ramificaciones en Cuba, Nicaragua, Estados Unidos y Europa fue descubierta en las zonas selváticas del suroeste del país, informó el general Ha-

rold Bedoya Pizarro, comandante de la séptima brigada del ejército.

En operaciones ejecutadas por el ejército con apoyo de la Fuerza Aérea en la zona del Bajo Vichada, situada a unos 80 kilómetros de la frontera con Venezuela, fueron descubiertos dos aviones de largo alcance en una pista clandestina que transportaban 1.500 kilos de cocaína de alta pureza en cada viaje, dijo el general Bedoya Pizarro en un comunicado.

Agregó que también fueron descubiertos insumos químicos para el procesamiento de cocaína y gran cantidad de hoja de coca lista para ser procesada.

El general Bedoya

—Favor pase a la página 17.

## Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, julio 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 263 puntos a 125 puntos de baja en la Lonja Local.

Se vendieron 2.950 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	...141.00
El Salvador	...141.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	.....138.75

## Fuerte Caída en Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, julio 19 (UPI).— La Bolsa neoyorquina retrocedió hoy por segundo día consecutivo, en transacciones lentas. Previamente, las bolsas de Tokio y Londres también bajaron.

El promedio industrial Dow Jones, que el lunes había perdido 11.56, bajó 20.63 a 2,097.26.

Las bajas superaron a las alzas 920 a 518 entre las 1,930 emisiones negociadas en el NYSE. El volumen se redujo a 144.110.000 ac-

—Favor pase a la página 61.



BIENVENIDA. Tokio, Japón, julio 19. El Secretario de los EE. UU., George Shultz, dio la bienvenida en Japón a la resolución de Irán, de aceptar el cese al fuego. (Cable-foto AP).

## Nueva Ola de Calor en E.U.

WASHINGTON, julio 18 (EFE).— El territorio continental estadounidense está abrumado de nuevo por una ola de altas temperaturas que en

—Favor pase a la página 21.

## Estudiarán "Efecto Invernadero" en la Atmósfera

BRUSELAS, julio 19 (UPI).— La Comisión Ejecutiva de la Comunidad Europea decidió crear un grupo de trabajo especial para examinar la serie de cambios atmosféricos conocidos.

—Favor pase a la página 30.

## Junta de Cartagena Destaca Papel Sector Privado L.A.

CARACAS, julio 18 (UPI).— El sector privado ha comenzado a responder favorablemente al nuevo esquema diseñado a relanzar la integración andina, dijeron hoy miembros de la Junta de Cartagena.

Una misión de la Junta inició en Caracas una ronda de conversaciones, para dar a conocer al sector empresarial e industrial aspectos del Protocolo Modificador de Quito, que entró en vigencia hace dos meses.

El Protocolo fue suscrito por los cinco países miembros del Pacto

Andino, Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, con el propósito de reactivar el comercio y fortalecer las inversiones intrarregionales y extranjeras en el área.

La delegación destacó la receptividad con que ha sido acogida la nueva disposición legal, indicando que el año pasado se registró un crecimiento de las exportaciones del 37 por ciento en relación con 1986.

Integran la misión el Coordinador

—Favor pase a la página 47.



PROTESTAN CONTRA EL ABORTO. Atlanta, julio 19. Más de 100 personas que protestaban contra el aborto fueron arrestadas hoy, al ser desalojadas de la entrada al Centro Médico, en Atlanta, donde se practica el aborto. (Cable-foto AP).